

2023（令和5）年2月28日

教職員各位

学校法人松山大学
危機管理対策本部長 新井英夫

新型コロナウイルス感染拡大防止のための学校法人松山大学の活動指針
レベル1（ライトイエロー）への引き下げについて

現在、愛媛県においては、新型コロナウイルスの新規感染者数が減少傾向にあり、また、国においても「マスク着用の考え方の見直し等について」の決定や、「新型コロナウイルス感染症対策の基本的対処方針」の変更が行われました。

学内においても、学生及び教職員の皆様のご理解とご協力により、学内の活動に支障が生じているという状況にはありません。

このような現下の学内外の感染状況等を踏まえ、2022年度第7回危機管理対策本部会議において、新型コロナウイルス感染拡大防止のための学校法人松山大学の活動指針の警戒レベルを3月1日以降、「レベル2（イエロー）」から「レベル1（ライトイエロー）」に移行することを決定しました。

今回、警戒レベルを「レベル1（ライトイエロー）」に引き下げますが、大学としては感染回避行動や感染防止対策を継続してまいります。教職員の皆様には、引き続き、自身の感染回避行動の徹底及び学生への指導を強くお願いいたします。

以上